

Viele Treppchenplätze gesammelt

Überzeugende Leistungen der SGM-Karatekas bei zwei Wettkämpfen



Dieses SGM-Team war bei den Kara Games Oberpfalz am Start: (vorne v.l.) Fiona Hornung, Frederick Maiwald, Ludwig Bichlmeier, Elza Jakupi, Hadi Sharbaji, Trainer Thomas Ebenhöf, Hansi Englmaier sowie (hinten v.l.) Luis Grünberg, Trainer Wolf Pape, Verena Raitmeir, Julian Biermanski und Trainer Christian Heckmeier.

Fotos: SGM

Moosburg. Mit 17 Teilnehmern bei zwei Turnieren, dem Spardabank-Pokal in Schnaitsee und den Kara Games Oberpfalz in Regensburg, und insgesamt 31 Platzierungen verlief der Wettkampftag für die Karatekas der Sportgemeinschaft Moosburg sehr erfolgreich.

Beim Spardabank-Pokal, einem kleineren internationalen Turnier für erfahrenere Sportler, konnten sich die sieben Starter der SGM in Kata und Kumite messen. Besonders zu erwähnen ist die Altersspanne der Sportler. Sowohl bei den Schülern wie auch in der Jugend und der Masterklasse traten die Moosburger Teilnehmer an und konnten sich in fast jeder Disziplin einen Treppchenplatz sichern.

Bei den Kara Games Oberpfalz, einem der beliebtesten Nachwuchsturniere in Bayern, waren drei der zehn



Beim Spardabank-Pokal waren dabei: (vorne v.l.) Emilia Klupsch, Viktoria Klupsch und Rudi Neidl sowie (hinten v.l.) Trainerin Bianca Wiesheu, Alina Bichlmayer, Lena Goldes, Sandra Schiebold und Christian Stengl.

SGM-Starter das erste Mal bei einem Turnier dabei und konnten sich sehr gut behaupten. Nicht nur die

kleinen Sportler, sondern auch die Trainer, die bis vor Kurzem noch selbst bei Wettkämpfen antraten,

und auch die Eltern waren vor den Wettkämpfen aufgeregt und angespannt. Souverän meisterten die

Kinder und Schüler ihre Auftritte in den Disziplinen Kata (Formenlauf), Kumite am Ball (Vorstufe zum Freikampf) und Kumite (Freikampf).

Das Vorbereitungstraining, das für alle Starter an zwei vorausgehenden Sonntagen angeboten wurde, brachte die nötige Sicherheit auf der Kampffläche. Ein neuer Stern am SGM-Karatehimmel ist mit Ludwig Bichlmeier aufgegangen, der sich gleich bei seinen ersten beiden Wettkämpfen in Kata und Kumite am Ball jeweils den ersten Platz sichern konnte. Weitere erste Plätze konnten Emilie Klupsch beim Spardabank-Pokal und Fiona Hornung, Verena Raitmeir und Luis Grünberg bei den Kara Games Oberpfalz belegen.

Platzierungen

Alina Bichlmayer: 3. Platz Kata; Ludwig Bichlmeier: 1. Platz Kata, 1. Platz Kumite am Ball; Julian Biermanski: 2. Platz Kata, 3. Platz Kumite am Ball; Hansi Englmaier: 2. Platz Kata, 3. Platz Kumite am Ball; 3. Platz Kumite; Lena Goldes: 2. Platz Kata, 2. Platz Kumite; Luis Grünberg: 4. Platz Kata, 1. Platz Kumite am Ball; Fiona Hornung: 1. Platz Kata, 2. Platz Kumite am Ball; Elza Jakupi: 3. Platz Kata, 3. Platz Kumite am Ball; Emilie Klupsch: 1. Platz Kata; Viktoria Klupsch: 2. Platz Kata, 3. Platz Kumite; Felix Maiwald: 2. Platz Kata, 2. Platz Kumite am Ball; Frederick Maiwald: 2. Platz Kata, 2. Platz Kumite am Ball; Rudi Neidl: 3. Platz Kata, 3. Platz Kumite; Verena Raitmeir: 2. Platz Kata, 1. Platz Kumite am Ball; Sandra Schiebold: 2. Platz Kumite; Hadi Sharbaji: 3. Platz Kata, 2. Platz Kumite am Ball; Christian Stengl: 2. Platz Kumite.